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Interpellation: Vandalismus an Krienser Schulhäusern und öffentlichen Anlagen 

 

Sehr geehrter Herr Einwohnerratspräsident, 

Sehr geehrte Damen und Herren, 

 

Die Häufigkeit von Vandalismus an Krienser Schulhäusern und öffentlichen Anlagen hat in 

jüngster Zeit besorgniserregend zugenommen. Um eine umfassende Beurteilung der Situation 

zu ermöglichen und wirksame Gegenmassnahmen zu ergreifen, erachten wir einen detaillierten 

Bericht des Stadtrats als richtig und wichtig. 

 

Vor diesem Hintergrund stellen sich folgende Fragen, mit dem Ziel, die Grundlage für eine 

fundierte Diskussion und die Entwicklung geeigneter Lösungsansätze zu schaffen: 

 

1. Bestehen detaillierte Informationen zum Ausmass des Vandalismus an den Krienser 

Schulhäusern und öffentlichen Anlagen von den vergangenen fünf Jahren, einschliesslich 

der Anzahl der Vorfälle, sowie der angefallenen Kosten für Reparaturen und 

Instandsetzungen? 

 

2. Welche Präventions- und Bekämpfungsmassnahmen gegen Vandalismus wurden bisher 

ergriffen, und wie erfolgreich werden diese Massnahmen aus Sicht des Stadtrats 

bewertet? 

 

3. Wie effektiv sind die derzeitigen Massnahmen zur Verhinderung von Vandalismus? Liegen 

Erkenntnisse vor, die erklären, warum diese Massnahmen möglicherweise nicht 

ausreichend zur Reduzierung der Vorfälle beitragen? 
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4. Welche Haltung vertritt der Stadtrat hinsichtlich der Einführung von diversen 

Massnahmen, mit technischen Möglichkeiten, Lichtsensoren, Videoüberwachungen und 

andere Möglichkeiten an kritischen Punkten der Schulen und öffentlichen Gebäude? 

Welche Vor- und Nachteile sieht er in diesem Ansatz, und welche alternativen und neuen 

Lösungsansätze könnten in Erwägung gezogen werden, um der heutigen Situation besser 

gerecht zu werden? 

 

Wir erhoffen uns von den Antworten des Stadtrats eine solide Grundlage für die Entwicklung 

zielgerichteter Massnahmen zum Schutz unserer Schulen und des Eigentums der Stadt Kriens. 

Für Ihre Bemühungen im Voraus besten Dank. 

 

 

Freundliche Grüsse 
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